

---

## LE MONDE RELIGIEUX

---

**R**OME. — La solennité de la béatification de la Vénérable mère Marie-Madeleine Martinengo, comtesse de Barco de Brescia, appartenant à l'ordre franciscain, a attiré le jour de la Pentecôte une foule énorme à Saint-Pierre.

Le soir à 4 heures le Saint-Père est descendu à la basilique faire ses dévotions et a été vivement acclamé par les milliers de pèlerins napolitains, lombards vénitiens français, allemands et portugais.

La vénérable sœur Marie-Madeleine Martinengo de Barco, qui vient d'être béatifiée hier, est née en 1687, d'une noble famille de Brescia, dans la Haute-Italie. Dès son enfance, elle se distingua par sa grande piété et surtout par son esprit de mortification. Elle fut placée au monastère des religieuses Ursulines, où elle reçut une bonne éducation. Rentrée dans sa famille, Marie-Madeleine n'aspirait qu'à retourner au cloître pour y servir Dieu. Ses tantes religieuses auraient voulu l'avoir près d'elles, mais la bienheureuse désirait se sacrifier tout entière, et choisir au contraire le couvent des Capucines, ordre plus strict, où elle put se livrer à une vie extraordinaire de pénitence. La lecture de la vie de cette bienheureuse n'offre aucun acte d'éclat extérieur, c'est une vie cachée où l'action de la grâce se développe à mesure que Marie-Madeleine redouble ses austérités. Victime, elle s'offre tout entière à Dieu pour apaiser sa justice et attirer sur le monde les grâces célestes. La bienheureuse occupa plusieurs charges au couvent et fut même élue abbesse. Elle mourut en 1737.

Comme le dimanche précédent, la béatification s'est faite le matin à la basilique vaticane. Après la lecture